

El salario de los profesores de la Uned se incrementará en un 10%

Se cumple así el compromiso adquirido para contribuir a mejorar sus condiciones laborales

J. M. SORIA

Los profesores del centro asociado de la Uned de Soria verán incrementadas sus percepciones en un 10%. Así lo ha acordado el Patronato de la Uned celebrado esta mañana en la Diputación, tras las negociaciones llevadas a cabo entre la presidencia y los representantes del profesorado.

En concreto, y según los datos facilitados ayer, el salario se incrementará en un 10% de manera acumulativa durante los años 2017, 2018 y 2019, tomando como referencia las cantidades establecidas en el acuerdo adoptado por el Patronato el 18 de junio de 2010.

La Diputación provincial cumple de este modo el compromiso adquirido durante la inauguración del pasado curso académico, cuando el presidente anunció la firme intención de la Institución de proceder a estudiar detenidamente la petición formulada por el director del centro en lo referente al incremento del salario del profesorado.

La inauguración oficial del curso se hizo ayer, pero sigue abierto el periodo de matrícula

El centro tiene la expectativa de llegar a los 550 alumnos en este nuevo ciclo

Este compromiso «muestra la implicación de la Diputación de Soria en el Patronato de la Uned, tratando de garantizar el futuro del centro y reconociendo el trabajo de un profesorado que también ha sufrido los efectos de la crisis en los últimos años», se explicó desde la institución provincial.

Durante la celebración del Patronato, que tuvo lugar en la Diputación Provincial, también se procedió a dar cumplida cuenta de la liquidación del curso asociado relativa al ejercicio 2015.

La celebración del Patronato de la Uned durante la jornada de ayer coincidió con la inauguración del curso académico 2016/2017 que tuvo lugar a las 19.00 horas en el salón de actos del centro.

La apertura del acto corrió a cargo de Nuria Carriedo López,

viceirectora de Ordenación Académica y Calidad de la Uned, correspondiendo la lección inaugural a Anselmo García Martín, profesor y representante de profesores tutores de la Uned en Soria, que disertó sobre 'El futuro del sector agrario y agroalimentario'.

Por su parte, la Diputación contó con la representación de Esther Pérez, vicepresidenta de la Institución Provincial y del Patronato de la Uned. Durante la celebración del acto protocolario tuvo también cabida la entrega de diplomas y condecoraciones a los alumnos licenciados, diplomados y graduados en el curso 2015/2016 y el reconocimiento a los profesores que se jubilaron el pasado curso académico.

La Uned pretende facilitar el acceso a la enseñanza universitaria y la continuidad de sus estudios a todas las personas que, estando

capacitadas para seguir estudios superiores, no pueden asistir a la universidad presencial por razones laborales, económicas, de residencia o cualquier otra de similar consideración.

La previsión para el curso que se inauguró ayer en Soria tiene la expectativa de intentar llegar a los 550 alumnos totales. La campaña de matriculación todavía sigue abierta para intentar alcanzar esta nueva meta formativa.

GRADOS, MÁSTERES Y TRES IDIOMAS

Mucha oferta. La oferta educativa de la Uned de Soria para el curso 2016/2017 se concreta en 26 grados, dos cursos de adaptación al grado para diplomados en Trabajo Social e Ingenieros Técnicos Industriales, los cursos de acceso directo para mayores de 25 y 45 años, los cursos de idiomas con inglés, francés y alemán, y 74 másteres universitarios. Por otra parte, el periodo de matriculaciones sigue abierto on line y se cerrará a final de este mes, cuando se podrán dar datos concretos.



La Uned vivió ayer la jornada inaugural de su nuevo curso académico. VALENTÍN GUISANDE

«Atender el parto de un animal por sms o manejar un tractor sin un conductor»

Anselmo García dicta una vibrante lección inaugural sobre el pasado y el futuro de la agroalimentación

J. M. SORIA

Anselmo García Martín, ayer en calidad de profesor y representante de profesores tutores de la Uned en Soria, dictó una lección inaugural en la que abordó el pasado y el futuro del sector agrario y agroalimentario, aunque sin olvidar cuáles han sido los pasos históricos del pasado que nos han llevado hasta el momento actual, ofreciendo datos exactos, de los años sesenta, marcados por el éxodo, y mediados de los ochenta, por la integración a la Unión Europea.

García, sin embargo, lanzó una mirada en profundidad y apuntó a

la llegada de nuevos tiempos «en el que la agricultura tendrá que ser inteligente y de precisión» para afrontar con fortaleza los retos que están por llegar. Tanto en lo global como en lo más próximo «porque habrá que aumentar los rendimientos y la producción» y respetar tesoros como «las tierras y el agua dulce». No en vano, avanzó, «habrá 9,1 billones de personas en el 2050».

En la alocución hubo una referencia constante a la idea de la innovación como elemento vertebrador de futuro, en el que las nuevas tecnologías tendrán un papel estelar «con la utilización ma-

siva de la robótica, el GPs y los sensores inteligentes», entre otros elementos. Para todos ellos, García reclamó «la llegada de la banda ancha a las explotaciones agrarias y ganaderas de todos los núcleos para así no estar en el riesgo de perder otra revolución».

INVERSIONES

En este sentido, aclaró que ha llegado para quedarse «el internet de las cosas, el open data y la innovación completa. La que servirá lo mismo para que nos aprovechemos de los tractores sin conductor, de la geolocalización y control en el uso de fertilizantes,

la teledetección o la asistencia a un parto de un animal de modo remoto».

En cualquier caso, recomendó estar atentos a las novedades que pueda traer la PAC y «una nueva renacionalización» y a los elementos que ya están en nuestro día a día «como es el uso de los drones a corto plazo» y la precisa planificación de riesgos «que ayudarán a la toma de decisiones más precisas y adecuadas».

Todo, dentro de un mundo cambiante, en el que los capitales buscan acomodo para invertir en recursos y tierras. Algunas muy próximas.